

## Giat Sambang dan Silaturahmi Kamtibmas oleh Polsek Pamarican, Meningkatkan Keamanan dan Keharmonisan Masyarakat

Ciamis - [CIAMIS.OPINIWARGA.COM](http://CIAMIS.OPINIWARGA.COM)

Jul 16, 2024 - 10:28



Ciamis ~ Kanit Binmas Polsek Pamarican, Aiptu Sutarmin, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kamtibmas di Dusun Sambungjaya, Desa Sukahurip, Kecamatan Pamarican. Selasa (16/07/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat,

serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Dalam kegiatan ini, Aiptu Sutarmin bertemu dengan tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan warga masyarakat Desa Sukahurip. Ia mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar situasi tetap kondusif. Aiptu Sutarmin juga menekankan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga untuk menciptakan lingkungan yang harmonis.

Dengan adanya kegiatan ini, situasi kamtibmas di Desa Sukahurip dapat terjaga dengan baik. Masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Kegiatan ini juga memperlancar dan mensukseskan berbagai kegiatan yang sedang dihadapi oleh masyarakat setempat. Secara keseluruhan, situasi kamtibmas tetap aman, lancar, dan kondusif.

Masyarakat Desa Sukahurip menyambut positif kegiatan sambang yang dilakukan oleh Polsek Pamarican. Salah satu tokoh masyarakat, menyatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Aiptu Sutarmin Kanit Binmas Polsek Pamarican yang telah meluangkan waktu untuk berkunjung dan berdialog dengan kami. Kehadirannya memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga."

Seorang warga, juga memberikan tanggapannya, "Kegiatan seperti ini sangat baik dan perlu terus dilakukan. Kami merasa lebih dekat dengan polisi dan lebih bersemangat untuk menjaga keamanan lingkungan bersama-sama."

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif dengan antusiasme masyarakat yang Positif terhadap kegiatan tersebut.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,